





験

7月 9日 (火) 愛宕中学校 3 年生 〔7名〕 7月10日 (水) 朝倉中学校 2 年生 〔4名〕

高知地方・家庭裁判所で職場体験学習を行いました。

◆ 7月9日(火)愛宕中学校[3年生]

- *DVD視聴
- *法廷見学
- *家庭裁判所について〔講義〕
- *民事裁判について〔講義〕
- *刑事裁判について〔講義〕
- *企画書作り
- *プレゼンテーション



○どうして裁判所で職場体験をしようと思ったの?

- ・普通ではあまり体験できないような職業を体験したかった。
- ・裁判所でどのような仕事をするのかが気になって裁判所を選んだ。
- ・ニュースやドラマで見聞きした「裁判」に興味があり、どのよう なことをしているのか体験してみたいと思った。





○職場体験の感想は?

- ・ (刑事裁判だけではなく) 家庭裁判所のことや民事裁判についても多く知ることができました。
- ・今回の体験の中で「知り、考えることの大切さ」を学ぶことができました。 一つ一つのことに対して、理解して向き合うのと、そうでないのとでは、 誰かに伝える「確か」さが違うと思いました。
- ・これからの生活の中で特に相手に伝わる表現を身に付けるということを大切にしていきたい。
- ・プレゼンするにあたって限られた時間内でやりとげなければならなかった こともあり「時間」を意識するようになりました。



□職場体験に来てくれた愛宕中学校3年生のみなさん、お疲れさまでした。 企画書作りの中で描いてもらった「指紋」の図は、7月25日の小学生模擬 裁判の証拠になりました。ありがとうございました。

今回の体験が、みなさんのキャリアデザインをする上で少しでも役に立てば嬉しいです。(^^)

これからも、勉強やスポーツなどいろんなことで活躍してください!

◆ 7月10日(水)朝倉中学校[2年生]

- *DVD視聴
- * 法廷見学
- *家庭裁判所について〔講義〕
- *民事裁判について〔講義〕
- *刑事裁判について〔講義〕
- *企画書作り
- *プレゼンテーション





○職場体験の感想は?

- ・今回の体験で、裁判はどのように進めれるのかということ、裁判官という 仕事は他の仕事よりも話を聞く能力が求められることがわかりました。
- ・裁判所という存在だけを知っていて、詳しく何をする所か知りませんでした が、今回の体験を通して知ることができました。
- ・学んだことを生かして、限られた時間の中でどうやって日々の生活に影響を およぼすのかを考えて行動していきたい。
- ・普段見れない場所を見ることができ、とても貴重な体験ができました。
- □職場体験に来てくれた朝倉中学校2年生のみなさん、お疲れさまでした。 この日は、強い雨降りで裁判所に来るのが大変でしたね。みなさんが到着して 落ち着いてから、楽しそうに職場体験をしてくれていたのが印象的でした。 この職場体験が、みなさんの進路や生き方を考える上で、少しでも役に立てば 嬉しいです。(^^)

友だちや先生、家族の方にこの日のことを話してくださいね。